

## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0192/2022



Temoaya, Estado de México, 22 de febrero de 2022

## POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A POSIBLE RESPONSABLE DEL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO

- En la acción, el probable implicado quien fue reconocido por la víctima, fue rescatado de ser linchado.
- Operativo entre el C5 de la SS y elementos en campo, permitió localizar el automóvil momentos después de ser reportado como robado.

Una denuncia ciudadana permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperar un vehículo momentos después de ser reportado como robado y detener al probable responsable; en la acción, también evitaron que el individuo fuera linchado por un grupo de al menos 20 personas.

Personal de la dependencia, adscrito al Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), tuvo conocimiento del hurto de un automóvil de la marca Nissan tipo Tsuru, modelo 2001, color blanco, con cromática de taxi; enseguida, el C5 notificó vía radio a policías en campo para su posible localización.

Elementos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) que realizaban patrullajes, iniciaron un operativo de búsqueda. Tras el despliegue territorial, visualizaron la unidad sobre la calle Agustín de Iturbide, en la localidad Taborda.



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

En el lugar, se percataron que junto al vehículo se encontraba un grupo de pobladores, quienes mantenían retenido a un hombre; a fin de conservar el orden público, los oficiales establecieron un diálogo con la multitud y solicitaron la liberación de Manuel "N" de 35 años de edad. El propietario del automotor, quien se encontraba en el sitio, reconoció plenamente al detenido como el causante del robo.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el posible implicado fue trasladado junto con la parte afectada y el vehículo asegurado ante la Fiscalía Especializada en la investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Toluca, donde se deslindarán responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes socia les: Facebook SS.Edomex y en Twitter @ SS\_Edomex.